



6 Pièces

191 m²

Réf. 4491-5157146

1 980 000 €

St-Gervais-les-Bains

Maison à vendre (74170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs du village de Saint-Gervais Mont-Blanc, coteau du Bettex, avec une vue à 180° à couper le souffle! Chalet authentique construit en 2008 édifié sur un grand terrain d'environ 1690 m², au fond d'une impasse, dans un secteur très calme. Le chalet est édifié sur 3 niveaux d'habitation et dispose d'une surface d'environ 220 m². Il se compose de 3 chambres avec accès au jardin, 1 chambre de plain pied et une chambre master en combles, une agréable pièce de vie lumineuse avec cuisine ouverte toute équipée et sa terrasse extérieure, face au Mont Blanc. La propriété bénéficie d'un abri ...

On the heights of the village of Saint-Gervais Mont-Blanc, on the Bettex hillside, with a breathtaking 180° view! Authentic chalet built in 2008 on a large plot of approx. 1690 sq-m, with potential for further construction! At the end of a road in a very quiet area. The chalet has 3 levels and a living area of around 220 sq-m. It comprises 3 bedrooms with access to the garden, 1 ground-floor bedroom and a master bedroom in the attic, a pleasant, bright living room with a fully-equipped open-plan kitchen and an outdoor terrace facing Mont Blanc. The property benefits from an outdoor carport and ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

